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Excelentíssimo senhor 

Ronaldo Alves Bento 
05 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana O_-f OJIZ À : 

SfOulo. 
O veréador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas at

ribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado r
equer que 

seja encaminhado cópia do presente ao Chefe do Poder Executivo, Fundação Renova e Vale S.A para 
que 

em medida de urgência desenvolvam contato entre Secretaria Municipal de Obras
 e a direção das 

empresas citadas para que viabilizem obra de contenção nas margens do ribeirão qu
e percorre o fundo da 

Rua do Vital, no distrito de Santa Rita Durão, em concreto armado ou gabião. Caso se
ja inviável no 

momento a realização da obra, que em caráter de urgência providencie o fornecimento
, transporte e 

colocação de pedras tipo “mataco” ou “matacão” ao longo do referido rio para se evitar 
a erosão das 

margens do córrego e seu assoreamento, como vem acontecendo e é mostrado no anexo
 fotográfico, 

evitando-se, assim, que as vias e residências erguidas em suas margens sejam p
rejudicadas, principalmente 

nos períodos chuvosos. 

Dileto Plenário, 

Justificativa: 

O reguerimento se faz pertinente uma vez que o riacho que corta o distrito 
possui estrada e rua 

em suas margens, haja vistas que no período das chuvas a preocupação daquela 
comunidade aumenta dia- 

àá-dia, pois ao solapar as suas margens, estreitam cada vez mais as vias que margeiam 
o rio, motivo pelo 

qual requer providências urgentes. Entendendo que o transporte de pedras, 
em especial deste tipo que 

consegue reduzir o fluxo da correnteza, dará maior tranquilidade àquela comunidade 
até que se possa 

fazer algo mais definitivo como obra de gabião ou concereto armado, essa 
medida deve ser solicitada com 

urgência as empresas que mineram naquela região por se tratar de algo 
para elas de grande facilidade. 

Frisa-se que este procedimento foi adotado ao longo do Ribeirão do Carmo que 
corta o centro da cidade 

de Mariana para evitar solapagem de suas barragens e vem sendo de grande valia. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, O6 de janeiro de 2021, 

José Antunes Vieira 

Vereador - MDB aaaA ENILRI á = 5 
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